

発行所 練馬区商店街連合会
発行人 篠 利雄
練馬区練馬1-17-1 Coconeri4階
電話(3991)2241 FAX(3991)2276
http://www.nerima-kushoren.jp/
印刷 (株)協同クリエイティブ



練馬区商連 ニュース

お祝やご贈答に
どうぞご利用ください。

練馬区内共通商品券



第6回 まちゼミねりま
11月1日(水)～
30日(木)

関連記事は3面を
ご覧ください



練馬区独立70周年記念式典が 開催されました

平成29年8月1日(火)
練馬文化センター大ホールにて

練馬区独立70周年を祝う記念式典が開催されました。主催者を代表して練馬区長が、「練馬区はこれからも大きく発展すると確信している。新たなスタートの年として、さらに前に進みたい」と力強く挨拶をされました。続いて、新たに練馬区名誉区民となった画家の野見山暁治さんと、漫画家のちばてつやさんが顕彰されました。

来賓に小池百合子東京都知事や坂本健板橋区長など、また多くの区民も来場し、ホールはいっぱいに埋め尽くされました。(公財)練馬区文化振興協会理事長の大谷康子さんが、NHK交響楽団メンバーとコンサートを行い、式典を華やかなムードで楽しませてくれました。

練馬区独立70周年、区民および商店街の皆様と新たなスタートを進めていきたい」と、節目の年の思いも込めた挨拶をいただきました。



挨拶をする前川練馬区長

恒例の花束贈呈では、昼の部では夜中の3時、夜の



花束贈呈 昼の部 岩打レイ子さん(左)、松山洋子さん(左から3人目)



花束贈呈 夜の部 増田ナミさん(左)、志村晴美さん(左から3人目)

商泉会会長 小林 利生



毎年恒例の商業まつりが9月5日(火)、練馬文化センター大ホールで開催されました。6月から7月にかけての中元売出しで、見事特賞を引き当てたラッキーな皆さんが昼の部1,186名、夜の部1,069名ご来場。杉良太郎&伍代夏子ご夫妻による仲睦まじいステージを存分に楽しみました。



挨拶をする篠会長

今年度の商業まつりのステージを務める杉良太郎&伍代夏子ご夫妻は、芸能活動はもとより、社会福祉活動や国際交流活動等でも幅広く活躍されています。式典の冒頭では、篠会長が商店街の買物だけに留まらない幅広い

「商店街は、消費やサービスを提供する場だけではなく、地域経済や雇用を支え、地域コミュニティを担う重要な場であり、地域住民の日常生活を支える公共的な役割を果たしています。果たしては、

警察署と消防署からの啓発活動の後、いよいよ杉良太郎&伍代夏子スペシャルコンサートの開幕。伍代さんが和服姿で「忍ぶ雨」などのヒット曲をメロレーすれば、杉さんは曲ごとに衣装を早替わりさ

例年よりも早い秋の訪れを感じる涼やかな一日でしたが、会場となった練馬文化センターは昼の部も夜の部も大勢のお客様が来場されました。荒木正巳副会長の司会のもと、篠利雄会長のあいさつから式典がスタートしました。

閉演後のお客様に感想をうかがうと、「商店街の抽選に当たって良かった」など、それぞれに満足された様子。なかには「お二人は仲のよいご夫婦で、私も旦那さんを大切にしたい」という声も聞かれました。出店側も強硬で、開店は止められませんでした。出店側も要望を認めさせることが出来た。その後各地でスパーの出店騒動は頻発しま

中元売出し・練馬区商業まつり おしどり夫婦の心温かな共演!

新年賀詞交歓会

会員の皆様の多数の参加をお願いします。

日時/平成30年2月3日(土)
午後2時(受付開始午後1時30分)

場所/ホテルカデンツア光が丘地下2階
ラ・ローズ

ちばなし

昔ばなしから始めます。中小の小売店が大半であった昭和50年代は、スーパーマーケットの進出で全国各地の問題や戦いがありました。当時、青年部長であった篠利雄現会長は、青年部10名前後の有志と関東一円の有名商店会や大型スーパーマーケットのある商店街の視察研修会を頻りに行い、その地域の青年部長・会長・理事長等と面会して、対応策や苦心談、今後の見通し等についてつづきに見聞して、その後の練馬区商店街連合会の組織づくりや活動に活かされ、今日に至っております。

平成30年度

練馬区の予算・施策に対する要望

練馬区商店街連合会および練馬区商店街振興組合連合会は、8月24日、平成30年度練馬区予算・施策に対する要望書を、区長および区議会各会派に提出しました。要望内容は、次のとおりです。

1 商店街および個店の活性化

(1) イベント事業補助金の継続と強化について

現在、60余の商店会が区の補助を受け、年間140を超えるイベントを開催しています。これらのイベントは地域に定着し、年々盛大に開催されています。今年(平成29年)は練馬区独立70周年ということで、特に力が入っています。

平成30年度におきましても、「練馬区商業まつり」を含むイベント事業に対し、補助の継続と強化をお願いします。

(2) 「まちゼミ」事業の補助の強化について

平成30年度は、「まちゼミ」開始4年目にあたり、事業見直しの年を迎えます。

「まちゼミ」は、区民の皆様の支持と参加店の努力、そして商人会の創意により年々充実してきましたが、同時に経費も肥大化しました。

そこで、平成30年度は、実施方法に工夫を凝らすとともに、参加費をアップするなどの対策を講じ、より一層の充実を図ります。

2 安全安心なまちづくり

(1) 商店街街路灯(装飾灯)のLED化の促進について

商店街街路灯(装飾灯)を有する60商店会のうち28商店会がLED化しました。残る32商店会は、LED化を促していただきます。

地球温暖化対策から言っても促進すべきであると考えます。

すべての商店街街路灯(装飾灯)のLED化の早期実現のため、補助の強化をお願いします。

(2) LEDランプ交換費補助制度の創設について

LEDランプの特徴は、ランプ交換サイクルが長いことですが、それに要する経費は高額となり、LED化して年月が経っていないにもかかわらず、何らかのトラブルで交換を余儀なくされる事例が出ています。LEDランプ交換費補助制度の創設をお願いします。

3 共通商品券事業

(1) プレミアム付練馬区内共通商品券お買物券発行費の補助について

最近の日本経済は、景気回復のすそ野が広がってはいるものの、海外経済への不安や深刻となっている人手不足を背景に、先行きの景気に慎重な見方をする人が多いようです。

人手不足は、人件費の上昇につながりますが、コストを転嫁する動きは鈍いといわれています。消費者の節約志向が根強い中、転嫁による物価上昇が消費者の消費意欲を減殺するからであります。

上述のような経済状況に加え、練馬区は他区に比較しスーパー等の大規模店が多く存在し、これら大規模店間の安売り競争の激化を受け、練馬区内小規模小売・サービス業者は、節約志向と安売競争という二重の苦しみさらされています。

冷え込んだ消費者の購買意欲を刺激し、区内小規模小売・サービス業者を生き返らせるために「プレミアム付練馬区内共通商品券」を発行したと考えております。

所要経費の補助を、是非とも、お願いします。

平成29年度 練馬区お客様の集まる 個店づくり支援事業 第2期募集が始まりました!

- この事業は、お店の「売上向上」「知名度向上」「魅力向上」につながるイベントや商品開発、店舗改修などにかかる経費の一部を練馬区が補助する制度です。積極的にご応募ください。補助内容は、次のとおりです。
- ◆補助メニュー
- 1 個店連携事業
- 【補助対象事業】
- (1) イベント
 - 例) 近隣の居酒屋同士で連携して街バルを開催 等
 - (2) 商品開発
 - 例) パン屋同士で練馬区産の野菜を使った新しいパンを開発 等
 - 【補助内容】
 - 補助率…2分の1
 - 補助上限額…50万円
 - 補助対象経費…事業の周知費用、コンサルト委託料、商品開発の材料費 等
 - 2 店舗改修事業
 - 【補助対象事業】
 - (1) 事業承継の際の店舗改修
 - 例) 息子に店を譲り業種変更を行う際の店舗改修 等
 - (2) 課題を解決する店舗改修
 - 例) 事業の拡大を図りたい
 - (3) 新規顧客の獲得を図るため、新しくイートインスペースを設ける 等
 - (4) 店舗にコンセプトを持たせたい
 - (5) 店舗に特色を持たせるため、内装をレトロな雰囲気や改修 等
 - 【補助内容】
 - 補助率…2分の1
 - 補助上限額…100万円
 - 補助対象経費…改修工事にかかる費用(備品の購入費を除く) 等
 - ◆補助条件
 - 1 個店連携事業
 - ① 2店舗以上の商店会員店舗が参加して事業を行うこと
 - ② 代表者は商店会員店舗であること
 - ③ 参加店舗の半数以上は商店会員店舗であること
 - ④ 申請事業に対して、他に補助金の交付を受けていないこと
 - ⑤ 平成30年3月31日までに完了する工事であること
 - ◆申込締切期限
 - 1 個店連携事業
 - 11月30日(木) 必着
 - 2 店舗改修事業
 - 11月30日(木) 必着
 - ◆申込先・問合せ先
 - 練馬区商工観光課商工係
 - ☎59842675

練馬区商業まつり歳末売出し

特賞は「由紀さおりコンサート」ペアご招待!

練馬区商業まつり歳末売出しは、11月23日から12月31日までの間で、各商店会の決めた日程で実施します。

本年度の歳末売出しの景品は、特賞が「由紀さおりコンサート」ペア1,500組3,000名ご招待。1等賞は「ホテルカデンツァ光が丘 ランチ・ディナーバイキング」ペア750組1,500名ご招待。または「映画鑑賞券(ユナイテッドシネマとしまえん・Tジョイ SEIBU 大泉・イオンシネマ板橋(希望の映画館を選択))」ペア750組1,500名ご招待。(1等賞は商店会により景品が異なります。)2等賞は「練馬区内共通商品券500円券1枚」を進呈。3等賞以下は参加する商店会が独自の賞品を用意します。

なお、「由紀さおりコンサート」は、平成30年2月15日(木)練馬文化センター大ホールで開催します。積極的に参加し、商業まつりを盛り上げましょう。



歳末売出し

大江戸線 延伸促進フォーラムが 開催されます!

11月16日(木) 練馬区役所多目的会議室

「大江戸線延伸促進フォーラム」が、平成29年11月16日(木)午後6時30分、練馬区役所多目的会議室で開催されます。

このフォーラムは、大江戸線延伸促進期成同盟(練馬区商店街連合会も加盟しています)が、大江戸線延伸を促進するために開催するもので、内容は次のとおりです。

①「大江戸線延伸の現状と区を取り組みについて」

(講師) 練馬区大江戸線延伸推進課長 中沢 孝至氏

②「鉄道整備がもたらす効果とは」

(講師) 日大工学部教授 金子 雄一郎氏

区民の悲願である大江戸線延伸を早期に実現するため、会員の皆様の積極的な参加をお願いします。練馬区西北部のさらなる発展のため、行動を起こしましょう。

「大江戸線延伸促進フォーラム」が、平成29年11月16日(木)午後6時30分、練馬区役所多目的会議室で開催されます。

このフォーラムは、大江戸線延伸促進期成同盟(練馬区商店街連合会も加盟しています)が、大江戸線延伸を促進するために開催するもので、内容は次のとおりです。

①「大江戸線延伸の現状と区を取り組みについて」

(講師) 練馬区大江戸線延伸推進課長 中沢 孝至氏

②「鉄道整備がもたらす効果とは」

(講師) 日大工学部教授 金子 雄一郎氏

区民の悲願である大江戸線延伸を早期に実現するため、会員の皆様の積極的な参加をお願いします。練馬区西北部のさらなる発展のため、行動を起こしましょう。



消火活動はピンポンパン!で

消火器の使い方を知らない、せっかく消火器を持って駆けても消火活動ができません。ピンをピンと抜き、ホースをピンと火元に向け、レバーをピンと握る、「ピンポンパン!」と覚えておきましょう。

練馬消防署 ☎3994-0119 光が丘消防署 ☎5997-0119 石神井消防署 ☎3995-0119



横断禁止の場所では渡らない

交通事故の原因で多いのは、横断禁止場所での横断。ドライバーは「歩行者が出てくるはずがない」と思って運転していますから、とっさの対応ができません。遠回りでも横断歩道や歩道橋を利用しましょう。また夜間の外出は、ドライバーからも見えやすい明るい色の服装で。

練馬警察署 ☎3994-0110 光が丘警察署 ☎5998-0110 石神井警察署 ☎3904-0110

【練馬区指定葬儀場】

江古田斎場

社会福祉法人 東京福祉会

☎0120-62-1192 年中無休・24時間受付

TEL 03-3958-1192 FAX 03-3958-4468 練馬区小竹町1-61-1 (西武池袋線江古田駅北口徒歩2分)

ホームページ <http://www.fukushikai.com>

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

第6回まちゼミねりま開講!

11月1日(水)～11月30日(木) 申込受付は10月21日(土)から

第6回「まちゼミねりま」は、平成29年11月1日(水)から30日(木)までの一か月間開講。参加店は96店舗、94講座が用意されています。

講座案内のちらしは、10月21日(土)の朝日新聞および読売新聞の一部朝刊に折り込むほか、①参加店、②商店会、③鉄道(区内の西武池袋線・新宿線の各駅)、④区立図書館、⑤区役所・区民事務所および⑥区商連事務局に置いてあります。

講座の申込みは、10月21日より各参加店で受け付けます。「まちゼミねりま」は、区民の皆様から高い評価を受けています。会員の皆様、是非、自分の店でゼミを開講してみませんか。新しい店舗経営の方向を見出せること請け合いです。



おいしいお茶の淹れ方(茶処 高野園)

「石神井ビール祭り」は、9月9日(土)・10日(日)の両日、石神井公園駅北口、長命寺通りにある大陽ステンレススプリング(株)石神井工場跡地で開催されました。

両日とも天候に恵まれ、30℃を超える気温。来場者は両日合わせて1600名でした。多くの皆様にビールやお買物、演奏や踊りを楽しんでいただきました。

「石神井ビール祭り」は今回が初回で、大陽ステンレススプリング(株)を中心に、練馬区商店街連合会、東京あおば農業協同組合、長命寺通り商店会、石神井町和田町会(一社)練馬区産業連合会およびホテルカデンツア光が丘の各団体が協働して開催したものです。

(株)秋山および(一社)練馬区産業振興公社(ねりま観光センター)の協力が得られたこと、そして、何よりも大陽ステンレススプリング(株)の社を上げての取り組みが、今回のビール祭りの成功の大きな要因となりました。



石神井ビール祭り

来場者、両日合わせて1600名!

第40回の練馬まつりは、朝から雨となりましたが傘をさしたりカップを着たりしながら会場に多くの区民の皆様が訪れました。練馬まつりの「ねりまマーケット(区民ひろば)」会場には約120の出展ブースが立ち並び、その中には商店会も複数出展。スタッフからは、「雨だからビール姿が多く見られました。」

「練馬区独立70周年記念パレード」は、10月15日(日)午後より練馬駅前千川通りをスタートし、お神輿やダンスなど大パレードが開催されました。フィ

「練馬産見本市」は、10月15日(日)午後より練馬駅前千川通りをスタートし、お神輿やダンスなど大パレードが開催されました。フィ

「練馬まつり」は、朝から雨となりましたが傘をさしたりカップを着たりしながら会場に多くの区民の皆様が訪れました。練馬まつりの「ねりまマーケット(区民ひろば)」会場には約120の出展ブースが立ち並び、その中には商店会も複数出展。スタッフからは、「雨だからビール姿が多く見られました。」

「練馬産見本市」は、10月15日(日)午後より練馬駅前千川通りをスタートし、お神輿やダンスなど大パレードが開催されました。フィ

「練馬産見本市」は、10月15日(日)午後より練馬駅前千川通りをスタートし、お神輿やダンスなど大パレードが開催されました。フィ

練馬まつり、雨天決行!

飲食ブースに商店会多数出展、区内共通商品券は完売しました!

10月15日(日) 会場:としまえんねりまマーケット(区民ひろば)

としまえん屋内館で人気の「まちゼミ体験」が開催されました。親子参加もあり、作品作りのときは集中し、出来上がると笑顔になって作品を持ち帰りました。

- ◆ 簡単なお花のアレンジメント (有花保諸井商店)
- ◆ 和菓子づくりにチャレンジ (あわ家惣兵衛)
- ◆ ビーズボールのチャーム作り (さつき手芸店)
- ◆ 親子カービング (I Tea School)

「練馬産見本市」は、10月15日(日)午後より練馬駅前千川通りをスタートし、お神輿やダンスなど大パレードが開催されました。フィ

区商連の動き

平成29年7月～9月

7月7日(金) 午後3時30分より、合同三役会をホテルカデンツア光が丘にて開催。商連専門委員会の検討課題について、「まちゼミ」応援メッセージ「まちゼミ」について、平成30年度練馬区予算・施策に対する要望について等を協議。引き続き、午後4時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議題について協議。理事を終了後、ルミエールにて、商連新旧理事歓迎会・暑気払いを開催。

7月20日(木) 午後6時より、チャリティゴルフ大会実行委員会を「鳥美喜」で開催。第28回チャリティゴルフ大会の開催について等を協議。7月25日(火) 午後2時から、第8回商連女性部会を

8月1日(火) 午後4時より、練馬区独立70周年記念式典・花火フェスタに12商店会と商連が参加。練馬総合運動場および周辺道路で開催。

8月7日(月) 午後4時30分より、合同三役会をホテルカデンツア光が丘で開催。平成30年度練馬区予算・施策に対する要望について、行事・事業の開催日決定について協議。合同三役

8月28日(月) 午後6時より、練馬商人会実行委員会をCoconeri 3階研修室3にて開催。引き続き、午後7時より、第6回まちゼミ参加者説明会をCoconeri 3階研修室2にて開催。まちゼミ参加希望者の説明会。終了後、練馬商人会実行委員会開催。

8月31日(木) 午後7時より、第7ブロック会を中華太陽で開催。石神井ビール祭りについて等を協議。

9月4日(月) 午後5時より、城西ブロック会を中野サンプラザ15F「リーフ」で開催。プレミアム付き共通商品券事業の今後について協議。

9月5日(火) 商業まつり中元売出し招待会。杉良太郎と五代

9月7日(水) 午後1時30分より、合同三役会をCoconeri 4階共用会議室で開催。平成30年度練馬区予算・施策に対する要望について、専門委員会の開催について、第28回チャリティゴルフ大会について、第40回練馬まつり出展について、ねりまEXPO2017出展について等を協議。引き続き、午後2時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議題について協議。午後4時30分より、総務委員会・商品券運営委員会の財政基盤の強化について協議。午後5時30分より、広報委員会を区商連内会議室で開催。引き続き、午後7時より、Coconeri 3階研修室3にて練馬商人会実行委員会を開催。

9月14日(水) 午後6時より、活力ある商店街づくり補助対象事業の選定について等を協議。

9月26日(火) 午後2時より、Coconeri 4階共用会議室にて第9回商連女性部会を開催。「はーとふるショップ運動」の実施状況調査について、交流会の開催。

東京都最低賃金改正のお知らせ

東京都最低賃金は、平成29年10月1日から時間額958円に改正されました。

東京都内で働く全ての労働者に適用されます。

※お問い合わせは、東京労働局労働基準部賃金課 TEL.03-3512-1614(直通)

または、ワン・ストップ無料相談窓口「東京都最低賃金総合相談支援センター」TEL.0120-311-615まで

※業務改善助成金のお問い合わせは、東京労働局雇用環境・均等部企画課 (TEL.03-6893-1100)または上記センターまで。キャリアアップ助成金・人事評価改善等助成金のお問い合わせは事業所の所在地を管轄するハローワークまたは東京労働局ハローワーク助成金事務センター助成金第二係まで。

ホームページ作ります!

●原稿 ●撮影 ●メールアドレス ●ドメイン/サーバー (5ページ以内)

1年目は、制作費も含めて10万円
2年目以降は、年間3万円

★プラス2万円で「自分でお知らせが書き込めるタイプ」も好評です!

※価格は税別

Kacce 月刊カッペ 練馬・板橋のタウン誌を発行しています。

協同クリエイティブ ☎3975-7143
http://www.kacce.co.jp

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

楽しいコトいっぱい、うれしいコトいっぱいのショッピングセンター



光が丘IMAショッピングセンター

LIVIN AEON



お祝やご贈答に
どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券

練馬区商店街連合会
練馬区商店街振興組合連合会

練馬こども笑店街

7月15日(土) 練馬駅南口六商店会連合会

「今回は参加費無料という新たな試みをしました」と、山村晴彦会長。ブースは50を超え、お仕事体験チケットは早々に配布終了に。焼き鳥を売る「おしごと体験」では、緊張した面持ちで接客をしていた男の子が印象的でした。



夏祭り

7月15日(土)・16日(日) 南大泉商愛会

祭りの山車と子ども神輿が地域を練り歩きました。「親子三代にわたり参加する人、地元の子もたちも楽しみにしているイベントです」と鈴木昌一会長。ゴールの公園では、参加賞としてお菓子が配られました。



しもしゃく祭り

7月21日(金)・22日(土) 下石神井商店街振興組合

「近隣住民からゴミについて申し出があり、今年は特に、ゴミをしっかりと管理するよう模擬店の方にもお願いしました(泉芳二実行委員長)」。親子連れや学生も多く、浴衣姿が祭りらしい彩りを添えていました。



大泉学園夏祭り納涼大会

7月22日(土)・23日(日) 大泉学園町商店会

「みどり豊かな場所で開催する練馬らしい祭りだと思います」と小川善昭会長。大泉風致地区公園の木立を抜ける涼やかな夜風と共に、地元の民謡歌手、原田直之さんの声が響き渡りお祭りを盛り上げました。



子供まつり

7月23日(日) ロードふじみ商店会

「新たな試みとして、牧野記念庭園の協力で塗り絵をして缶バッジを作るコーナーを設けました」と荒木正巳会長。風船、スイカのプレゼントのほか模擬店など、親子連れや子どもたちで大いに賑わいました。



ねりま打ち水大作戦2017

7月25日(火) 栄町本通り商店街振興組合

16時15分より、江古田ゆうゆうぽとと、たんぽぽ保育園の子どもたち、ねり丸も応援に駆けつけ、仲田守宏理事長の合図で一斉に打ち水を開始。濡れたアスファルトから涼しい風が吹いてくるのを感じました。



銀河の夜の納涼盆踊り大会

7月28日(金)・29日(土) 東大泉商栄会

「6年前にお祭りの内容を変えてから認知度が上がり、人が集まるお祭りとして定着しました。一緒に参加したい、と会員になってくれるお店も増えています」と貫井武彦会長。2日目は、あいにくの豪雨となりましたが続行されました。



納涼盆踊り大会

7月28日(金)・29日(土) 共栄商店会

今年から子どもたちへの風船プレゼントを始めました。「子どもたちに夢のあることをしたいと思ってね、若手世代が頑張ってくれました」と、加藤安輔会長。風船の数が足りなくなるほどの人気ぶりでした。



きたまち阿波おどり

7月29日(土) きたまち阿波おどり実行委員会

夕方から雨が降り出し開始時には本降りに。大野裕之理事長は「中止も考えましたが、連の皆さんもやりたいという方が圧倒的なので開催しました」とコメント。参加した26連・約1,400名からの熱い掛け声が会場を盛り上げました。



練銀びあストリート

7月29日(土) 練馬銀座本通り商店会

今回初の試みについて渡部正和会長は「駅に向かう商店街を素通りするのではなく、興味を持ってほしいという思いで始めた」と語ります。大人はビールで乾杯、子どもたちはバルーンアートに大喜びで、両者が楽しめるイベントとなりました。



商店街 活動だより

2017年 7月~9月

区商連のホームページでは、より詳しくイベントを紹介!
<http://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist>

納涼盆踊り大会

7月30日(日) 上泉えびす通り商店会

雨のため29日(土)は中止に。「初日は残念でしたが、子どもたちのための盆踊りを楽しんでほしい」と市倉浩会長。子どもの盆踊りが終わると、大人向けの音楽が流れ幅広い世代が楽しめる工夫がされていました。



納涼 灯籠流しの夕べ

8月5日(土) 石神井公園商店街振興組合

「600個の灯籠は早々に売り切れになりますが、回収を考えて数は増やさずにやっています」と八方清文理事長。日が落ちて提灯や灯籠の明かりが水面に映る様子は幻想的で、見る人をくぎ付けに。



夏祭り会

8月27日(日)・28日(月) 西大泉商交会

「雨の心配なく、無事に開催できてホッとしました。夏休みの宿題の合間をぬって遊びにきてくれる子どもたちを楽しんでほしい」と齊藤信一会長。盆踊りを楽しみ子どもたちの姿が印象的でした。



納涼夏祭り

8月27日(日) 田柄神明商店会

「4年ほど中断していましたが、復活させて早6年目。今年で第67回目となり、模擬店のメニューなどをさらに充実させました」と内田成実会長。限定100食の大人気名物「神明バーガー」は1時間半で完売に。



70周年記念夏まつり

8月27日(日) 富士見台商栄会

鈴木政信会長が「商店会70周年の節目に、お客様に日ごろの感謝を込めたイベントです」と挨拶。富士見台駅構内にも響くちんどん屋さんの音につられて、大勢の人が集まり賑やかで活気にあふれていました。



中村橋阿波おどり

9月2日(土)・3日(日) 中村橋阿波踊り実行委員会

「今年は程よい涼しさでもってこの気候!年々お客様が増えてきていることを実感します。60年、70年と続くイベントにしていきたい」と江村健二理事長。飛び入りで踊れる時間になると盛り上がりはピークに!笑顔と歓声があふれていました。



江古田ナイトバザール

9月23日(土) 栄町本通り商店街振興組合

今回の目玉は金賞を受賞した開進第三中学校の吹奏楽部マーチング。息の合った演奏が見事でした。「やっぱり音楽はいい!人を元気にしてくれますね」とスタッフ。大学生スタッフも多く、江古田の街らしい光景でした。



商店街の様子。諸事情により、中元・歳末売り出しとも今年度は中止して、平成30年度に復活予定

橋戸小学校より手前位置する共栄商店会。バス通りに面し、交通量が多く、近年は周辺環境が大きく変化しています。近隣に食料品&ホームセンターの大型店が出店したことで、打撃を受ける業種もありました。また、新しく道路ができたことで、立ち退きにより移転や閉店をする会員も数軒あります。

#029 商店会紹介

共栄商店会

創立：昭和43年4月
会長：加藤 安輔
会員数：51 (平成29年10月)



土支田通り交差点から加藤安輔会長と若い世代が協力にタッグを組んで、前線に立っているというお話を伺いました。



盆踊り大会で風船を配布する向上委員会

田中「若手が参加しやすいように、商店会に向上委員会を立ち上げました。委員長を務めるのは50代の田中長二さん。若い会員は、高齢者の多い商店会にはなかなか馴染めないが、世代の近い田中さんが呼びかけることにより、向上委員会は約20名と大勢が参加。彼らに任せていると、いろいろなアイデアが出てきます。少しずつ世代交代をしていければいい」と、全幅の信頼を寄せた。



向上委員会の委員長・田中さん(右)

を寄せる加藤会長。田中「向上委員会の発案で、盆踊り大会でお子さんに風船を配布し、とても喜んでいただきました。11月23日は、地元農家と協力して、『産地収穫祭マリンエ』を開催します。大型店に価格では対抗できないけれど、人と人の関わりや商品知識などで、個店の良さや魅力を伝えていけたら、と模索中です」